

PRESSEMITTEILUNG - 431 -

Datum 17.12.2020

Inzidenz erreicht 300er Wert

Landrat Uhe: Eine sehr besorgniserregende Entwicklung

Aktuell sind im Landkreis 364 Personen positiv auf das Covid-19-Virus getestet worden. Zur gestrigen Meldung verzeichnet der Landkreis 144 laborbestätigte Fälle mehr. 18 Erkrankte sind genesen. Seit Ausbruch der Corona-Krise registriert das Gesundheitsamt im Landkreis Prignitz damit 743 Corona-Fälle. Davon gelten 372 als genesen. 7 Personen sind verstorben. Die 7-Tage-Inzidenz liegt im Landkreis aktuell bei 329,58/100 000 Einwohner.

Von 160 Personen im Seniorenheim der KMG Pritzwalk sind 106 Bewohner und Mitarbeiter positiv auf Covid 19 getestet worden.

In der Rolandschule Perleberg sind insgesamt 20 Schüler und 2 Lehrkräfte in Quarantäne geschickt worden

Aufgrund positiver Fälle mussten am Gymnasium Perleberg insgesamt 36 Schüler und 10 Lehrkräfte in Quarantäne geschickt werden, darunter 15 Schüler aus der Klasse 9 sowie 21 Schüler aus der Klassenstufe 7.

„Die jetzige Entwicklung kurz vor den Feiertagen ist sehr besorgniserregend“, so Landrat Torsten Uhe. Es werde mehr als deutlich, dass Corona augenscheinlich ist. Diese Zahlen sollten auch den Letzten Corona-Leugner wachrütteln, dass Corona-Regeln einzuhalten, die physischen Kontakte auf ein absolut nötiges Minimum zu reduzieren und die Regeln der dritten Eindämmungsverordnung konsequent umzusetzen sind.